
 

生徒会役員選挙に向けた 

選挙運動を実施しています 
１２月１２日（木）に行われる生徒会役員選挙に向けた選挙運動を実

施しています。今回は１７の役職に２２名の立候補がありました。 
北中生徒会のために、自分ができることを考え、率先してやっていこう

とする気持ちを持った立候補者です。北中のために働こうとするやる気
と責任感にエールを送ります。 
選挙運動は、１２月５日（木）から１２月１１日（水）の期間、朝の挨拶

運動や終わりの会での教室回りで行われます。公約として考えたことを

選挙運動の中でしっかりと全校生に伝えてほしいと思います。投票する
側は、北中生徒会のために立候補した人達を尊重するとともに、公約を
しっかりと聞いて、自分ができること・協力できることは何なのかを考え、
自分で判断し責任をもって投票できるように準備してほしいと思います。 

体育の武道で“空手”の授業 

１１月２７日（水）
３年生の体育の時
間で、各学級１時
間空手の授業を行
いました。 

中学校の保健
体育の時間では、
武道の領域で柔
道、剣道、相撲の
中から選択して必
修で行うこと、地域
の実情に応じて他
の武道に取り組む
ことができるようになっています。北中では、全学年で柔道を実施してい

ますが、今年度３年生は柔道と空手の授業に取り組みました。 
指導者として、山形県空手道連盟 理事長 遠藤 隆夫 先生（長井

在住）、緑川寿幸先生（副理事長）、飯野美智先生（普及指導員）、演
舞者として青木朱莉さん（東海大学山形高校１年空手部）をお招きし、
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指導していただきました。空手道の成り立ちをお聞きするとともに、実技
として、所作、突き技、新聞試し割りなどに取り組みました。 
空手を学ぶのはほぼ全員が初めてでしたが、声を出しながら、楽しく

取り組んでいました。また、高校生の青木さんの演舞では、静寂の中に
も、動作一つ一つで空手着がこすれる音がしたり、気合の声が響き渡っ
たりするなど、生徒達も見入り、感動を覚えていました。指導者の方々か
らは、真剣に一生懸命取り組んでいたと評価していただきました。 

３年生“落ち葉はきボランティア” 
３年協議会で、「たけのこボランティア ～落ち葉はき～」と称して、落ち

葉清掃のボランティアに取り組んでいます。希望者を募り、週２回５時間

授業の日に、終わりの会が終了してから１５分程度行っています。 

日常的に技士や支援員が行ったり、PTA 早朝作業でも取り組んだり

していますが、北中の落ち葉の量は相当なもので、作業は大変なもので

す。１２月に入りましたが、木の枝にはまだ葉が残っています。その状況を

考えて、３年協議会で企画し、取り組んでいます。 

受験勉強がありながらも、学校のことを考えている３年生、流石です。

大変ありがたく思います。卒業まで、実質残り３か月です。このような素

晴らしい姿を先輩として見せ続けてほしいと思います。本当にありがとう

ございます。 

 

登下校時の自転車の使用禁止と 

防寒具の着用のお願い 
平地にまとまった雪が積もり、天気予報では、今後一時的に晴れること

もあるようですが、降雪の予報が続いています。また、最低気温は氷点

下３℃、最高気温が４℃前後で推移するようです。このような状況から、

安全を最優先とし、登下校時の自転車の使用を禁止します。以前ご案

内しているとおり、徒歩あるいはスクールバスでの登下校となります。最

近、お家の方の送迎で登下校する生徒が見られます。たくましい心と体

の育成の観点から、怪我や病気等、特別な事

情がない場合は、徒歩での登下校を推奨して

います。ご理解賜りますようお願いいたします。 

また、健康管理の面からも、防寒着の着用

について、お家の方からもお声がけよろしくお

願いいたします。 


